72 Pags

Año XLI

Nº 13.727

San Salvador, Jueves 27 de Enero de 1977.

N. VIERA ALTAMIRANO-Editor-Director

Estados Unidos

SUSPENDEN CAMPAÑA PROMOCION de CAFE

Detalles en Página 4).

Las Mujeres no Pueden ser Sacerdotes Reafirma Papa

CIUDAD DEL VATICANO, enero 26. (UPI).— En un olocumento que será dado a conocer mañana, el Papa Paulo VI establece claramente que las mujeres no pueden ser sacerdotes en la Iglesia Católica, porque "Cristo era hombre", manifestaron fuentes eclesiásticas que lo estudiaron.

Las mismas fuentes agregaron hoy que el documento Papal de 18 páginas cita, para fundar su rechazo a que las mujeres puedan ser sacerdotes, las antiguas tradiciones de la Iglesia Católica, la actitud del mismo Cristo ante la cuestión y la "práctica de los apóstoles".

El documento será emitido por la Congregación de doctrina del Vaticano, una vez que haya recibido la aprobación del Papa Paulo VI, y de haber sido suscrito por el Prefecto de la Congregación, Cardenal Francesco Seper, y su Secretario, el Arzobispo Jerome Hamer, explicaron las fuentes.

Àñadieron que el documento sostiene que el hecho de que Cristo fue hombre, tiene un significado simbólico que excluye posibilidad alguna de que las mujeres sean ordenadas.

El nuevo documento Papal establece que el hecho de que Cristo fuera hombre significa que "debe reconocerse que —en acciones que exigen el caracter de ordenación en la que el mismo Cristo, el autor

-Favor pase a la Pág. 52.



Intensa Campaña Nacional.-

"Si encuentra hojas con manchas amarillas o anaranjadas, no las toque; avise inmediatamente a las autoridades", se lee en la campaña que a nivel nacional desarrollará OIRSA, MAG e ISIC, en más de medio millón de hojas sueítas, en cinco mil visores y en vallas colocadas en las carreteras. Su objetivo es que los agricultores conozcan la forma en que ataca la rova del cafeto. El Dr. Carlos Meyer Arévalo (izquierda), director de OIRSA y el Dr. Francisco Sequeira, muestran carteles alusivos. (Foto de Pedro Rodríguez).

Embarazos Inadecuados Como Causas de Mayores Muertes WASHINGTON enero 26 (URI) Un informe del Instituto

WASHINGTON, enero 26 (UPI). Un informe del Instituto de Observación Mundial dice que un inadecuado planeamiento familiar es uno de los grandes contribuyentes del elevado promedio de muertes de madres y niños, entre las personas de escasos recursos económicos.

"Las mujeres que tienen hijos desmasiado pronto o demasiado tarde en la vida; las mujeres que tienen demasiados hijos; y las mujeres que tienen hijos desmasiado seguido, ponen en peligros sus vidas y las de sus hijos", dicen los investigadores en un extenso informe que se dará a publicidad el demigia právimo.

domingo próximo.

En su décimo documento sobre problemas globales, el Instituto expresa que nadie puede establecer con certeza cuántas muertes y enfermedades podrían prevenirse evitándose los embarazos muy arriesgados.

"Pero es sabido que algunas de las mujeres menos afortunadas del mundo, tienen 20 ó 30 veces más la posibilidad de morir que sus contrapartes más privilegiadas", dice el trabajo. "Claramente, la salud en general mejoraría notablemente si las medidas de planeamiento familiar fueran más ampliamente accesibles y más ampliamente usadas para evitar embarazos demasiado prematuros o tardios, para limitar razonablemente el tamaño de las familias y para mantener saludables intervalos entre los nacimientos".

-Favor pase a la Pág.52

Noche de Bochorno Para el Fútbol Dieron los Mexicanos y Nacionales

(Detalles en Página 46